

Messes du 1 Juillet au 6 Juillet 2025
Masses from the 1st of July to the 6th of July 2025

Samedi 28 Juin / Saturday, June 28th			
5 :15 p.m.	For our Family	LD Sabbah Kowalska	2791
Dimanche 29 Juin Sunday, June 29th			
9 :30 a.m.	Steven Kent	The Family	2918
	Gérard Giguère	Margot & Les Enfants	2436
	Ouilla & Emma Desjardins	La Famille	2911
11:30 a.m.	Natalia Farias	Walsh & Shaw Family	2823
	Stewart Gray	Agnes Orsivi	2955
Mardi 1 Juillet Tuesday, July 1st			
8:00 a.m.	Pas messe	No Mass	
Mercredi 2 Juillet Wednesday July 2nd			
8 :00 a.m.	Pauline Michaud Boudreau	Offrandes aux funérailles	2957
Jeudi 3 Juillet Thursday, July 3rd			
8 :00 a.m.	Parents Défunts Marleau	Marielle Marleau	2599
	Jorge Goncalves	LD Sabbah Kowalska	2924
Vendredi 4 Juillet / Friday July 4th			
8:00 a.m.	Luc Poirier	Offrandes aux funérailles	2562
Samedi 5 Juillet Saturday, June 5th			
5.15 am	Robert Melcalfe	Offrandes aux funérailles	2848
Dimanche 6 Juillet Sunday, July 6th			
9:30 a.m.	Gérard Sabourin	Famille Viviane Lauzon	2667
	Gerard Giguère	Margot & Les enfants	2437
	Parents Défunts	Eloi & Denise Lauzon	2648
	Hélène Boudreau	Francine & Noël	2977
	Paul Longueville	Famille Longueville	2824
	Gilles Bougie	Marielle Marleau	2933
11:30 a.m.	Natalia Farias	Walsh & Shaw Families	2882
1:00 p.m.	Messe Espagnol	Spanish Mass	

**MERCI AU NOM DU SEIGNEUR ET SAINT THOMAS D'AQUIN POUR LA DERNIÈRE
COLLECTE**

**THANK YOU IN THE NAME OF LORD AND SAINT THOMAS AQUINAS FOR THE LAST
COLLECTION**

COLLECTTION \$2570.00

**Bonne fête du Canada
Happy Canada Day**

**Nous accueillons avec grande joie dans notre communauté chrétienne de
Saint-Thomas d'Aquin**

**We greet with Great Joy in our Christian community of Saint Thomas
Aquinas**

Camila D'Ambrosio, Thomas Plata Garcia, Luis Garcia-Allard, Daphné
Garcia-Allard, Enzo Sabard, Nora Yeldon, Mila Isabella, Aurelia May
Alvarade, Arthur Joseph Weingaten

PROCHAINS ÉVÉNEMENTS – UPCOMING EVENTS

Samedi, 28 juin – Repas en famille après la messe de 17h15

Saturday, June 28th, Family Potluck Dinner after 5:15 Mass

Dimanche 29 juin – Saints Pierre et Paul, apôtres

Sunday, June 29 – Saints Peter and Paul

Mardi, 1 juillet – fête du Canada

Tuesday, July 1st – Canada Day

Vendredi, 4 juillet – après la messe temps de prières avec le saint-sacrement

**Friday, July 4th –After Mass, First Friday Adoration with the Blessed
Sacrament**

**Dimanche 6 juillet à 13h- messe Espagnol / Sunday, July 6th at 1:00 p.m.–
Mass in Spanish**

Intentions de prière du Pape pour 2025

Juillet 2025 : pour la formation au discernement.

Prions pour que nous apprenions à être toujours plus en mesure de discerner,
pour choisir des chemins de vie et rejeter tout ce qui nous éloigne du Christ et de
l'Évangile.

The Pope's Monthly Intentions for 2025

July 2025: For formation in discernment

Let us pray that we might again learn how to discern, to know how to choose
paths of life, and reject everything that leads us away from Christ and the
Gospel.

Solennité des saints Pierre et Paul

Chaque 29 juin, l'Église fête solennellement « Pierre et Paul, les deux figures de proue de l'Église naissante ». Ils sont « différents l'un de l'autre » mais ce jour-là, la liturgie aime les fêter ensemble parce qu'ils sont « admirablement complémentaires » : « Les conditions dans lesquelles ils ont rencontré le Seigneur ont marqué diversement leur apostolat. Mais ils se rejoignent dans la profondeur de leur foi et la ferveur de leur amour pour le Christ. À la parole de Pierre : "Seigneur, tu sais bien que je t'aime", fait écho celle de Paul : "Pour moi, vivre, c'est le Christ". Ils ont versé leur sang pour lui à Rome, sans doute en l'an 64 pour Pierre et en 67 pour Paul »

Revenons d'abord à l'histoire. Pierre est l'appelé de la première heure. Selon Mc 1, 16-20, il fait partie des quatre premiers disciples appelés par Jésus et l'a accompagné ensuite. Il est présent à sa Transfiguration et surtout lors de la Passion, même si c'est pour le renier. Pierre a suivi un rabbi, un maître. Son chemin va consister à découvrir que le Crucifié est ressuscité. Conscient de sa faiblesse, il deviendra le roc sur lequel reposera l'Église.

Paul est un appelé de la dernière heure. Il n'a pas connu Jésus dans la chair mais il a été saisi par le Ressuscité alors qu'il persécutait l'Église de Dieu. Sa rencontre avec le Ressuscité sur le chemin de Damas (cf. Actes des Apôtres 9,3-19 ; 22,1-16 ; 26, 9-18) est fondatrice pour lui autant que pour l'Église. À partir de là, il est en effet remonté à Jésus selon la chair, c'est à dire au Crucifié, à Jésus de Nazareth. Sa conversion en a fait un apôtre (cf. 1 Co 9,1 : « ... *Ne suis-je pas apôtre ? N'ai-je donc pas vu Jésus, notre Seigneur ?* ») et est devenue la source de l'universalité du christianisme.

Feast of Saints Peter and Paul

On June 29, the Church celebrates the Solemnity of Saints Peter and Paul to honor the two great apostles Peter and Paul. St. Peter, one of the Twelve and the chief of the Apostles, the Rock upon which Christ built His Church, and St. Paul "called to be an apostle, set apart for the gospel of God" (Romans 1:1) and Apostle to the Gentiles. Together they are honored as founders of the Church of Rome, having been separately martyred there during the reign of Emperor Nero. (They) share the same feast day, for these two were one; and even though they suffered on different days, they were as one. Peter went first, and Paul followed. And so, we celebrate this day made holy for us by the apostles' blood. Let us embrace what they believed, their life, their labors, their sufferings, their preaching, and their confession of faith.

Peter, who was named Simon, was a fisherman of Galilee and was introduced to the Lord Jesus by his brother Andrew, also a fisherman. Jesus gave him the name Cephas (Petrus in Latin), which means 'Rock,' because he was to become the rock upon which Christ would build His Church.

St. Paul was the Apostle of the Gentiles. His letters are included in the writings of the New Testament, and through them we learn much about his life and the faith of the early Church.

"Christian tradition has always considered Saints Peter and Saint Paul to be inseparable: indeed, together, they represent the whole Gospel of Christ." (Pope Benedict XVI)